



El Comité de Becas del Bachillerato del Estado de Hidalgo, llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria, en la que se autorizó el listado de estudiantes beneficiados en el semestre enero - julio 2024.







Con gran entusiasmo se llevó a cabo reunión con padres de familia del Telebachillerato Comunitario San José Tepenené con el director general, Mtro. Elías Cornejo Sánchez; con el objetivo de atender necesidades del servicio educativo como lo ha instruido el gobernador Julio Menchaca y el secretario de Educación Natividad Castrejón.







Como parte del compromiso de trabajo permanente que brinda el Bachillerato del Estado de Hidalgo, nuestro director general, Mtro. Elías Cornejo Sánchez; llevó a cabo una plática con estudiantes, padres de familia y docentes del Telebachillerto San Nicolás Tecomatlán y el Tbc Ignacio Zaragoza en el municipio de Ajacuba, Hgo.







Para brindar a la comunidad educativa las condiciones que permitan su desarrollo personal y profesional, el día 29 de febrero contamos con la presencia del Secretario de Educación Pública de Hidalgo, Naty Castrejón en el Tbc San Francisco Huazalingo, donde se benefició con la construcción de 3 aulas, Dirección y sanitarios, con una inversión municipal a cargo del presidente Julio Cesar Gonzalez Garcia, beneficiando a 54 alumnos que les permitirá tener una educación de calidad y alcanzar su máximo potencial. Agradecemos el acompañamiento de nuestro Director General Elias Cornejo Sanchez, al Subsecretario de Educación Media Superior y Superior Daniel Fragoso y demás autoridades educativas.







El día 13 de marzo se vivió una experiencia única en el Encuentro Cultural y Deportivo en su fase regional del Bachillerato del Estado de Hidalgo en el municipio de Chapulhuacán, Hidalgo.

Durante este emocionante evento, inaugurado por autoridades educativas, los mejores talentos de los Telebachilleratos Comunitarios de la región se reunieron para competir en disciplinas deportivas como atletismo, fútbol, basquetbol, voleibol y más. Además, de actividades culturales desarrolladas por los estudiantes.







La zona Tula-Huichapan se viste de fiesta con el Encuentro Cultural y Deportivo que reúne a más de 1200 alumnos, docentes y padres de familia en la unidad deportiva de Tula de Allende.

Un acto colorido, alegre, lleno de emoción y competencia, con la participación de 21 planteles, este evento es un espacio de integración y diversión para toda la comunidad educativa.

¡Agradecemos a todos las asistentes que vivieron una jornada inolvidable llena de talento y pasión por el deporte y la cultura!







¡Felicidades Alan y Evelyn! Su desempeño en el II Torneo Nacional de Ajedrez ha sido ejemplar y han demostrado el gran talento que poseen. Representar al Bachillerato del Estado de Hidalgo de forma tan destacada, obteniendo el segundo lugar a nivel nacional, es un logro que merece ser reconocido y celebrado. Su dedicación, esfuerzo y pasión por el ajedrez han dado frutos y nos llena de orgullo ver cómo han llevado en alto el nombre de nuestra institución. Que este éxito sea solo el comienzo de una brillante trayectoria en este apasionante deporte. ¡Enhorabuena!

